

Hemos registrado una nueva solicitud de reunión con la Diputación Foral de Gipuzkoa, con el apoyo de más de 50 agentes sociales, para desbloquear el conflicto de residencias

Hoy, 16 de febrero, día de huelga en las residencias de Gipuzkoa nos hemos movilizado hasta la Diputación de Gipuzkoa para registrar una nueva petición de reunión con la institución pública responsable de garantizar los servicios de cuidados a las personas mayores y dependientes.

El día de hoy cientos de trabajadora hemos salido para denunciar la falta de voluntad de los responsables políticos para desbloquear el conflicto de las residencias. La falta de respuestas por parte de la Diputación Foral de Gipuzkoa a las solicitudes anteriores ha generado esta situación insostenible donde nuestras reivindicaciones y en consecuencia, la labor de los cuidados, es totalmente invisibilizada y menospreciada.

Así pues, al final de la movilización hemos agradecido el gran apoyo recibido por parte de 51 grupos feministas, asociaciones de pensionistas y asociaciones de vecinos y vecinas de toda Gipuzkoa que, junto a las trabajadoras de las residencias, han querido advertir de la gravedad de la actitud de la Diputación Foral de Gipuzkoa y exigir que dé un paso hacia la resolución del conflicto cuanto antes.

Gracias al calor recibido por parte de la sociedad, desde los sindicatos reafirmamos que el conflicto de las residencias no es solamente un conflicto laboral, sino que el conflicto de las condiciones de las trabajadoras de las residencias, como parte fundamental del debate del modelo de cuidados, afecta a toda sociedad en su conjunto. Así lo comunicó también la asociación Gipuzkoako Senideak en su comparecencia el día 4 de febrero. Y así lo han reconocido más de 50 grupos de todo Gipuzkoa con el comunicado al que se han adherido.

Esperamos que la Diputación Foral de Gipuzkoa, esta vez, escuche la solicitud que cuenta con el amplio apoyo de la sociedad gipuzkoana. Esperamos su respuesta sin demora. Seguiremos luchando por una sociedad donde los cuidados sean reconocidos política, económica y socialmente.

Donostia, 16 de febrero de 2022